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合唱コンクール
１１月２日（木）に合唱コンクールを開催することができました。
学校通信の第５号にも書きましたが、本年度は「す

てきな学校・学級・自分」になってほしいという願い
を集会等でお子様には伝えています。合唱コンクール
でも、保護者の皆様に「すてきな学校・学級・自分」
を見ていただけていたら幸いです。
合唱コンクールでは、本番の約２週間前から学級練

習を始めました。学級練習では、指揮者や伴奏者、そ
れぞれのパートのパートリーダーが中心となり、練習
方法を考えたり、課題を共有したりしながら、自分た
ちのペースや方法で練習に臨みました。
本年度も、各学級では、「声を大きく出すためには

どのような練習が必要なのか？」、「よりよいハーモニーにするためには、どのよ
学級の仲間と試行錯誤しながらも、主体的にうなことに意識すればよいのか？」と

そして、迎えた合唱コンクールの本番では、一人一人練習に取り組んでいました。
が自分のよさを最大限発揮しながら、学級の仲間と協力し、仲間とのつながりを深
め、「すてきな学級・自分」に近づくことができました。合唱コンクール後に書か

「周りの友達が支えてくれたおかげでうまく歌えるようになれたお子様の作文には
った。仲間の大切さや仲間と協力することで大きな力になるということが分かっ
た。」 「体育大会で学んだ協力の仕方や協力の大切さを、合唱の練習に生かしたや

という記述がありました。ことで、納得のいく合唱を創り上げることができた。」
合唱コンクールで感じたことを、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

すてきな学校の実現に向けて
文化発表会（合唱コンクール・学校開放）終了後に、保護者の皆様にお願いをし

たアンケートの結果（ 現在）を記載します。R5.11.20
生徒は、真剣に授業や合唱に取り組んでいた。質問１
そう思う・どちらかというとそう思う…………… ％100
どちらかというとそう思わない・そう思わない… ％80

生徒は、仲間と協力しながら授業や合唱に取り組んでいた。質問２
そう思う・どちらかというとそう思う…………… ％100
どちらかというとそう思わない・そう思わない… ％100

生徒は、自分らしさを発揮しながら、授業や合唱に取り組んでいた。質問３
そう思う・どちらかというとそう思う…………… ％100
どちらかというとそう思わない・そう思わない… ％0

生徒は、仲間のよさを認め合ったり、励まし合ったりしながら、授業や合質問４
唱に取り組んでいた。

そう思う・どちらかというとそう思う…………… ％99.0
どちらかというとそう思わない・そう思わない… ％1.0

全ての項目で肯定的な回答をいただいております。保護者の皆様が、お子様一人
一人のすてきな姿を見付け、ご回答くださったのだと感謝しています。今後も、保
護者の皆様に協力をいただき、お子様と一緒に「すてきな学校」を作っていきます。

学校開放日と合唱コンクールが連日となったことで、仕事の都合上参観しなお、
づらかったというご意見をいただきました。来年度の行事計画で見直していきたい

。と思います

学校開放時における作品展示について
上記のアンケートで、作品展示についてご質問いただきました。本年度は学校開

放日に合わせて、授業で制作している作品の中から、完成したもので、お子様の同
意を得たもののみを展示しました。授業では、お子様一人一人が、自分のペースや
方法で作品を制作しているため、教科によっては１１月の学校開放日に完成が間に
合わなかった作品もありました。学校開放日後に完成し、お子様の同意を得たもの
については、１２月の保護者会等で各階のミーティングルームに展示していきます

作品展示について、昨年度からの変更点等を事前にお伝(事前にお知らせします)。
。えしていなかったことについて大変ご迷惑をおかけし、申し訳ございませんでした

合唱コンクールの閉会式の様子


